



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

TLATELOLCO

Subió a la azotea y se lanzó al vacío

NOEL F. AVLARADO

Una tragedia ocurrió en la Unidad Habitacional Flate-lolco, donde un hombre de 55 años de edad se arrojó desde lo alto del edificio Miguel Hidalgo. Debido a la caída libre, el hombre sufrió lesiones y fracturas que le ocasionaron una muerte instantánea.

La noche de este lunes, un hombre que vestía pijama a cuadros, sudadera azul y sin calcetines decidió subir a la azotea de este edificio localizado en la Unidad Tlate-lolco. Al encontrarse el piso 14 de ese edificio, el hombre se arrojó desde lo alto.

La caída libre le provocó lesiones y fracturas que le ocasionaron una muerte instantánea, por lo que personal de los cuerpos de socorro nada pudieron hacer

por este hombre.

Algunos vecinos señalaron a la policía que solo vieron cuando cayó este hombre, por lo que de inmediato solicitaron la intervención de personal de los cuerpos de socorro y de la policía.

Al lugar arribaron policías uniformados de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, mismos que procedieron a acordonar la zona donde quedó el cuerpo ensangretado de este hombre en tanto que peritos y el Ministerio Público de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX se dieron a la tarea de realizar la inspección ocular.

Una vez que recogieron toda evidencia que los lleve al esclarecimiento de la muerte de este hombre, el cuerpo fue trasladado al Instituto de Ciencias Forenses donde se le realizan los dictámenes periciales.



Elementos de la policía y de la fiscalía acudieron a la Unidad Habitacional Tlatelolco, donde un hombre se lanzó al vacío y perdió la vida / JOSÉ MELTON.

BENITO JUÁREZ

Biker se impacta contra un poste

KARLA RIVAS

Motociclista fallece al derrapar y chocar por la falta de precaución y el exceso de velocidad

El exceso de velocidad, la falta de precaución y las calles semivías habrían sido las causas por las que un motociclista perdió la vida tras derrapar e impactar su cuerpo contra un poste y un árbol en las inmediaciones de la colonia Nativas en la alcaldía Benito Juárez.

De acuerdo con los primeros reportes el accidente ocurrió durante la madrugada de este lunes sobre el Eje 5 Sur (Primer de Mayo) casi el cruce con calle Elena.

Y es que el motorista circulaba a alta velocidad sobre el carril del lado izquierdo de la vía principal cuando un pequeño descuido lo hizo perder el control de su potro de metal.

Esto provocó el biker derrapara, e impactará contra un poste y un árbol que se encontraban sobre la banqueta, para finalmente chocar contra la base de un señalamiento donde quedó tirado e inconsciente mientras se desangraba junto a su moto destrozada.

Vecinos de la zona que escucharon el fuerte ruido que provocó el accidente dieron aviso a través del 911, por lo que hasta el punto arribaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC y una ambulancia adscrita a la emergencia para que paramédicos pudieran brindar los primeros auxilios.

Aun cuando el sujeto de quién hasta el momento se desconoce su identidad portaba el casco de protección, este se destruyó y se salió de su cabeza cuando golpeó su cuerpo al caer de su vehículo matándolo al instante por lo que nada pudieron hacer por salvar su vida.

FALLECE MOTOCICLISTA

¡Sueoooo!

Pierde el control el conductor y choca contra la base de un señalamiento vial

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- Un hombre que viajaba en una motocicleta falleció tras sufrir un choque en la Colonia Nativitas, Alcaldía Benito Juárez.

El accidente ocurrió alrededor de las 5:00 horas de ayer, cuando circulaba por Eje 5 Sur Primero de Mayo, con dirección hacia Calzada de Talpan.

Según reportes de las autoridades, al llegar a la altura de Calle Elena, el motociclista perdió el control, se salió de la ave-

nida y chocó contra la base de un señalamiento vial.

Tras el impacto con la estructura de concreto y metal, el individuo, de entre 30 y 35 años, azotó sobre la acera y su moto terminó con el frente destrozado.

Otras personas que pasaban por el lugar llamaron a los servicios de emergencia y los paramédicos confirmaron que ya había muerto, debido a que sufrió golpes severos en la cabeza y el tórax, pese a que portaba equipo de protección.



20 MOTOCICLISTAS

han fallecido
en accidentes viales
en el Valle de México
durante el año

■ El lugar permaneció bajo resguardo un par de horas, hasta que concluyeron los peritajes.

Fecha:

07/02/23

Sección:

La Roja

Página:

10 y 11

El Gráfico

SU CASCO NO RESISTIÓ EL IMPACTO POSTE REVIENTA A BIKER

La víctima, que al parecer viajaba a exceso de velocidad, murió tras derrapar su motocicleta

YARA SILVA

Un motociclista que perdió el equilibrio cayó de su vehículo y murió al chocar contra un poste en la colonia Nativitas, de la alcaldía Benito Juárez.

Tal vez, el exceso de velocidad con la aparentemente conducía el motociclista, hizo que éste perdiera el control del volante y que derrapara al circular por el Eje 5 Sur Primero de Mayo, a unos metros del cruce con la calle Elena.

Habitantes de la zona escucharon el estruendo del percance y al salir de sus domicilios encontraron al motociclista herido sobre el asfalto.

Ellos llamaron a los paramédicos y policías para que acudieran a auxiliar al motociclista, pero a

su llegada el hombre ya no presentaba signos vitales, por lo que los agentes custodiaron sus restos, en espera de la llegada de los peritos de la Fiscalía General de Justicia capitalina.

VOLADO. Por las huellas en el pavimento, los policías piensan que la velocidad provocó que el conductor derrapara y pegara contra un poste, un árbol y contra la base de un señalamiento vial.

A pesar de que el conductor de la motociclista portaba casco, la pro-

EL DATO

GUARDADO

Los restos del hombre que murió en el accidente, fueron llevados por personal de la Fiscalía a un anfiteatro de la alcaldía Benito Juárez en calidad de desconocido.

tección no soportó los golpes que recibió al impactarse contra el poste.

El cadáver no fue identificado en el lugar y por eso fue trasladado como desconocido al anfiteatro de la agencia ministerial, donde se espera que sea reclamado por su familia.

Fecha:

07/02/2023

Sección:

Seguridad

Página:

36

EN BREVE



SE ESTAMPA MOTOCICLISTA EN UNA BASE DE CONCRETO

Un motociclista perdió la vida al impactarse brutalmente contra una base de concreto en el Eje 5 Sur y Elena, colonia Nativitas, en la alcaldía Benito Juárez. Al parecer el hoy occiso perdió el control y derrapó.